

WAJAH KORUPTOR

Forum Warga Pengawasan Partisipatif Sukses Digelar, Wujudkan Pemilihan Gubernur dan Bupati 2024 yang Bersih dan Aman

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

Aug 18, 2024 - 03:45



Polres Cianjur - Pada hari Sabtu, 17 Agustus 2024, kegiatan Forum Warga Pengawasan Partisipatif Pemilihan Gubernur, Wakil Gubernur, Bupati, dan Wakil Bupati tahun 2024 digelar dengan sukses di wilayah Kecamatan Campaka,

Cianjur. Kegiatan yang dipusatkan di Polsek Campaka ini dihadiri oleh berbagai pihak penting, termasuk Bawaslu Kabupaten Cianjur, Panwaslu Kabupaten Cianjur, Sekretariat Panwaslu, PPK Campaka, serta PKD se-Kecamatan Campaka. Selain itu, para peserta giat dari komunitas Offroder Trail Campaka juga turut ambil bagian dalam acara ini.

Dalam giat ini, Polsek Campaka Polres Cianjur yang diwakili oleh Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, berkomitmen untuk mendukung penuh terselenggaranya pemilihan umum yang bersih, aman, dan kondusif. Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Campaka, menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam pengawasan partisipatif guna mencegah terjadinya pelanggaran selama proses pemilu berlangsung.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya pengawasan pemilu secara aktif. Melalui sinergi antara berbagai pihak, diharapkan pelaksanaan Pemilihan Gubernur, Wakil Gubernur, Bupati, dan Wakil Bupati tahun 2024 dapat berjalan dengan lancar, jujur, adil, serta bebas dari segala bentuk kecurangan.

“Kami dari Polsek Campaka mendukung penuh kegiatan Forum Warga Pengawasan Partisipatif ini. Keamanan dan ketertiban selama proses pemilu merupakan prioritas utama kami. Kami berharap dengan adanya pengawasan partisipatif dari masyarakat, kita bisa bersama-sama mewujudkan pemilu yang damai, bersih, dan berkualitas.”

Kegiatan ini mencerminkan komitmen semua pihak dalam menciptakan suasana pemilu yang kondusif dan menjaga demokrasi yang sehat di Kabupaten Cianjur.